

Ort: Strassbessenbach DM Open
 Datum: 20-07-2008
 Strecke: Wiesenboden, schnell
 Temperaturen: 20°C, trocken
 Zuschauerzahl: k.A.

Platzierung: **D.Schröter(D)** **L.Vercueil(RSA)**

Qualifikationstraining:

1.Lauf:	7	dnf
2.Lauf:	5	17

Tageswertung:

Dennis Schröter: Nach den katastrophalen Ergebnissen der letzten Wochen habe ich versucht wieder ganz von vorne anzufangen und Schritt für Schritt mein Selbstvertrauen und meine Motivation wieder zu finden. Daher bin ich auch nicht wie ursprünglich geplant nach Sverepec zur MX-3 WM gefahren sondern habe beschlossen, die restlichen drei DM Open Läufe zu nutzen.

Wir haben am Motorrad ein paar Kleinigkeiten geändert, die sich insgesamt sehr positiv ausgewirkt haben. Auch wenn es die Ergebnisse nicht widerspiegeln, bin ich nicht wirklich unzufrieden mit meiner Leistung. Der erste Lauf geht klar auf meine Kappe, da habe ich nach einem Bombenstart nicht rechtzeitig meine Spuren auf der abtrocknenden Strecke gewechselt. Im zweiten Lauf konnte ich Daniels Tempo recht locker mitgehen, bis Manuel und er unter gelber Fahne den Drop-off gesprungen sind und ich abgedreht habe, danach ist eine Lücke entstanden, die ich nicht mehr zufahren konnte.

Lloyd Vercueil: Ich wollte das sonst rennfreie Wochenende nutzen, um zu fahren und habe mich entschieden einmal 450 zu fahren. Vorher habe ich erst einmal damit trainiert und kam eigentlich ganz gut zurecht, was den Speed angeht. Leider bin ich in der Quali übel abgestiegen und mir taten in den Rennen meine Knochen ganz schön weh. Da hat der Startcrash im ersten Lauf noch seinen Teil dazu getan, im zweiten Lauf bin ich dann einfach nur durchgefahren und war dann froh, als es vorbei war.

Nächstes Rennen: Gerstetten DM 125 (nur Lloyd)

supported by:

